## 私の留学体験記

広島県立府中高等学校 2年 桑田 芽依 (くわだ めい) 留学期間 平成30年3月24日 ~ 平成30年4月8日 (16日間) 留学先 ミリラニ高校 (ホノルル,アメリカ合衆国・ハワイ州)

私は、このミリラニ高校へ短期留学に行くことを中学生の頃から目標にしていました。それは、 視野を広く持ちたかったからです。実際に体験しないと分からないことだらけだし、今しかでき ない貴重なチャンスだと思ったからです。

ハワイに着いてからの数日間は、生活に慣れるのに時間がかかりました。 食事の量はとても多くて食べきれないことがよくありました。

また、どこに行っても英語での会話です。私はそのスピードに追い付くことが 出来ず、話しかけられてもただうなずくことしか出来ませんでした。やはり、 日本との違いもかなり感じました。

でも、学校に行ったりいろんな所へ連れて行ってもらったりしていくうちに、 その緊張がほぐれてきてコミュニケーションが取れるようになっていきました。 私が話す英語はたどたどしくて伝わりにくいものだったと思いますが、

ホストスチューデントは必死に理解しようとしてくれていて、その姿がとても嬉しかったです。 私も英語をきちんと理解したいと思ったので、何度も分からない所を質問しました。すると、ホストスチューデントは言い方を変えてくれたり、ゆっくり発音してくれたりして、お互いを理解することができました。

この留学で一番印象に残ったのは、ハワイの伝統文化です。私のホストスチューデントのひいおばあちゃんはハワイの先住民だったらしく、伝え継がれてきたハワイの歴史や言葉、伝統をたくさん教えてくれました。ハワイの伝統文化を大切に思っている姿がとても印象的でした。留学の最終日には "ルアウ"というハワイの伝統的なショーを見に行きました。ハワイ料理を食べながら、フラダンスやファイヤーダンスを見ました。今でもその迫力と感動が忘れられません。

この留学での二週間は、長いようでとても短かったです。

この二週間は発見や驚き、出会いの連続で、とても充実したものになったと思います。 この留学は自分にとってかけがえのない思い出になりました。留学に携わって下さったたくさん の方々に感謝して、これからの生活にこの体験を生かしていきたいです。

